

## Feuer: Nachbar schlug Alarm

Brand in Reihenhaus:  
120.000 Euro Schaden

**AFLENZ.** Die Bewohner waren nicht zu Hause, als gestern Nachmittag in einem Reihenhaus in Aflenz-Kurort ein Brand ausbrach. Ein Nachbar bemerkte durch die Balkontür das Feuer und alarmierte sofort die Feuerwehr. Dann verständigte er den Hausbesitzer. Der traf wenig später zu Hause ein und ließ die Feuerwehrmänner ins Haus. Zu dem Zeitpunkt brannte bereits die Zwischendecke. Die Feuerwehr löste Abschnittsalarm aus. Sechs Wehren mit 71 Mann waren stundenlang im Einsatz. Das Feuer konnte zwar gelöscht werden, der Schaden ist dennoch hoch. Er wird mit 120.000 Euro beziffert. Ein Bezirksbrandermittler der Polizei konnte die Ursache rasch klären. Das Feuer war durch einen Hitzestau im Kachelofen entstanden.